

Artikel vom 24.12.2020

Frohe Weihnachten und ein gesundes neues Jahr

## Frohe Weihnachten



Die Zeit vor dem Jahresende ist die Zeit der Besinnung und der Reflektion auf das Vergangene. Die Zeit zwischen den Feiertagen bietet aber auch Gelegenheit in die Zukunft zu blicken.

Zwei Ereignisse prägten das Jahr 2020 der CSU Iphofen – die **Kommunalwahl** und die **Corona-Pandemie**.

Wir – die **CSU Iphofen** – haben einen engagierten, ideenreichen und erfolgreichen Wahlkampf geführt. Bei vielen Veranstaltungen im Dezember 2019 sowie Januar und Februar 2020 haben wir

uns der Öffentlichkeit präsentiert – die CSU Iphofen mit ihren Stadtratskandidaten. Gewählt wurden 5 Kandidaten: *Jörg Schanow, Udo Schumann, Matthias Schumann, Harald Berninger und Andreas Müller*; weniger als gehofft, aber mehr als erwartet. Im Landkreis Kitzingen verzeichnete der CSU Ortsverband Iphofen in dieser Wahlkampfzeit die meisten Neumitglieder. Auch darauf können wir stolz sein. Wir wünschen und erhoffen uns von unseren Stadträten eine engagierte, bürgernahe und erfolgreiche Umsetzung unserer Wahlziele. Bedanken möchte ich mich bei allen Helfern und Mitstreitern, aber auch bei den Stadträten für ihr Mandat.

Am Tag nach der Kommunalwahl trat der Corona Lockdown in Kraft. Es wurde nicht nur um uns still. Öffentliche Veranstaltungen und Vereinstreffen wurden untersagt. So auch unsere Jahreshauptversammlung. Gemeinsame Treffen waren nicht mehr möglich. Aber in kleinen Gruppen, bei unterschiedlichsten Gelegenheiten, die erlaubt waren, haben wir uns ausgetauscht. Zurzeit ist immer noch nicht abzusehen, wann wir uns wieder alle gemeinsam treffen können. Aber wichtig ist, der Geist der CSU Iphofen lebt weiter! Für das Jahr 2021 erhoffen wir uns eine erfolgreiche Bekämpfung der Corona-Pandemie. Dann werden auch wieder unsere CSU-Treffen möglich. Konkrete Planungen hierzu gibt es aber noch nicht.

Zum Ende eines für uns alle besonders herausfordernden Jahres 2020 möchte ich mich von ganzem Herzen für die Zusammenarbeit, die Treue und die gemeinsamen Anstrengungen zum Wohle der CSU Iphofen bedanken.

Ich wünsche Ihnen ein frohes Weihnachtsfest im Kreis ihrer Familien, einen besinnlichen Jahresausklang und für 2021 Gesundheit, persönliches Wohlergehen, Zufriedenheit und Frieden.

Uwe Matheus

CSU-Ortsvorstand Iphofen  
Iphofen, im Dezember 2020